

MARDI DUNGEY

(1966 - 2019)

Estudió en la universidad de Tasmania y en la Universidad Nacional de Australia.

Enseñó en las universidades La Trobe y de Tasmania. “En Tasmania se destacó por cómo dirigió un workshop sobre modelos macroeconómicos. Durante su estadía en Tasmania comenzó a pensar en cómo utilizar los networks, para analizar los efectos de contagio y las crisis” (Pagan, 2019).

Asesoró a la Tesorería de Australia. “En 2018, en la Tesorería del Commonwealth, se involucró en la construcción de un nuevo modelo macroeconómico” (Pagan, 2019).

Fue la primera vicedirectora del Centro para el Análisis Macroeconómico Aplicado (CAMA).

“En Cambridge (Inglaterra) estableció su reputación internacional” (Pagan, 2019).

También se desempeñó como editora del Economic record, y editora asociada del Journal of applied econometrics, el Journal of asian economics y el Journal of banking and finance.

“Manténía un infrecuente equilibrio entre sentido común, notable habilidad académica y talento empresarial” (Mc Kibbin, 2019).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Dungey? Porque “fue una de las macroeconomistas más importantes de Australia” (Mc Kibbin, 2019); y porque “fue la clase de estudiante que uno siempre desea tener” (Pagan, 2019).

“En su honor el ‘premio al investigador joven’ ahora se denomina ‘premio Mardi Dungey’” (Luke, 2019).

“Su principal contribución fue la utilización de los datos para entender lo que estaba ocurriendo” (Pagan, 2019).

Publicó casi un centenar de monografías. “La que publicó en 2000, en el Economic record, basado en su tesis doctoral, mereció el premio a la mejor monografía” (Pagan, 2019).

Luke (2019): “A tribute to Mardi Dungey”, <https://cmcrc.com/category/blog>, 17 de enero.

Mc Kibbin, W. (2019): “The life and times of Mardi Dungey at ANU”, Australian national university newsroom, 25 de enero.7

Pagan, A. (2019): “Mardi Dungey”, Royal economic society newsletter, abril.